



DE DALIAS

Enemigos del régimen

Desde que se constituyó en este pueblo el Comité Local, está actuando con una energía, una decisión y una limpieza que es digna de encomio y alabanza. Ni un momento se ha interrumpido la marcha de la vida normal en el vecindario. Constituyó este Comité las milicias locales, verificó las detenciones y registros convencionales, realizó otras gestiones encomendadas a garantizar la tranquilidad del pueblo y ni por un instante hubo el menor de mayo en los miembros del Comité.

Ha obrado en todo en consonancia con las exigencias propias de los días que vivimos y no ha habido el menor exceso en nada.

Alguien, llevado de intenciones reprochables o quizá guiado por odios o envidias personales; alguien—cuya procedencia y estancia en este pueblo es un poco dudosa—está haciendo una campaña de difamación entre estos milicianos y obreros, procurando ganar a los incautos para que propaguen su labor de desprestigio.

Peligrosa es en las horas actuales hacer una campaña de tal índole. Poco demuestran estos inconscientes su amor por la República y poco—también—hacen con ello favor a la organización (encontrada en el Frente Popular) a que pertenecen.

Hay que tener cordura, hay que olvidar por ahora rencillas, hay que posponer las ambiciones y egoísmos al interés general de la República.

En Dalías, como se ha dicho, no se arman a unos obreros y se desarmar otros. En Dalías, dicho sea en honor a la verdad, lo que se hace es labor social y de afianzamiento del régimen democrático. Camaradas todos: Tengamos cordura, seriedad y buen criterio y no hagamos nosotros mismos, con nuestras ligerezas y la inconsciencia, labor de obstrucción a la República.

No nos convirtamos nosotros mismos en enemigos del régimen, de este régimen que tanta sangre está costando su defensa.

Redacción de ¡ADELANTE!

Después del glorioso triunfo del pueblo de Cuevas sobre la guardia civil, sublevada el 23 de Julio triunfo que quizás haya sido el único en España, que se rindieran 150 guardias sin haber disparado un solo tiro; el pueblo, movido por un entusiasmo delirante acude con lo que tiene a socorrer a nuestros hermanos que luchan por la Libertad de la República en el frente de Granada.

Mañana saldrá un convoy de veinte camiones con substancias para Guadix.

Mañana daremos nota de lo enviado.

EL CORRESPONSAL

Cuevas del Almanzora 20-8-36.

Muebles Granada, 19 CASA VICIANA

AMPLIACIONES FOTOGRAFICAS
 NOVELAS DE ALQUILER
 FACILIDADES DE PAGO

POR TELEGRAFO

La lucha en Oviedo

Madrid.—Oviedo sitiada por las columnas de mineros se encuentra ya en situación desesperada. La lucha está entablada en los arrabales. Los rebeldes realizan un último y desesperado esfuerzo, completamente inútil pues se cree que es cuestión quizás de horas la rendición de la capital de Asturias.

Dr. José de Velasco

Tecólogo, ginecólogo del Hospital Provincial

Consulta de 11 a 1 y de 3 a 6

Eduardo Pérez, 9

POR TELEGRAFO

Noble protesta del ex presidente portugués Machado

Un redactor de la United Press ha celebrado una entrevista con

Camisas PALMA

GRAN SURTIDO

CASA ROSALES

TIENDAS, 4

Cada comprador de una Camisa Palma, puede concursar al premio del automóvil ADLER que regala el fabricante

el antiguo Presidente de la República portuguesa, don Bernardino Machado, quien ha manifestado lo siguiente:

«Se atribuye al Gobierno dictatorial de Portugal una actitud de hostilidad al Gobierno legal de España».

Por deficiencias de comunicaciones regulares no poseo informaciones que me ilustren exactamente. Pero si realmente las noticias que lo afirman son fundadas, protesto indignado contra tan insolita intervención, que, estoy seguro no puede encontrar ningún apoyo en nuestra opinión pública.

¿Quién no se sentirá del todo arrastrado por la formidable grandeza épica con el pueblo español combate valerosamente por sus ideales? Y nadie ha olvidado que el ejército portugués, honrando nuestras nobles tradiciones militares, todavía sustentó últimamente con el mayor brío en la guerra mundial el derecho de las naciones a gobernarse por su libre voluntad.

Nunca ha sido más necesario que hoy, en medio de los graves acontecimientos internacionales que tanto nos preocupan, contar fielmente con nuestra recíproca amistad. Hermanados por gloriosa actuación en los fastos memorables de nuestra acción civilizadora en el mundo, luchamos heroicamente en los comienzos del siglo XIX, en Portugal y en España, por los principios cívicos del constitucionalismo liberal, y rivalizando en fervor por las conquistas democráticas, implantamos, con mutuo respeto para nuestras soberanías, las nuevas instituciones republicanas.

Así se han estrechado los lazos naturales de nuestra fraternidad. Y nada, intimamente lo creo, podrá disolverlos nunca.

EL OBSERVATORIO

Vinos de todas clases, ricas y variadas tapas

Francisco Martín Lorenzo
 QUEMADERO

POR TELEGRAFO

Al estrecharse el cerco de Zaragoza se traslada el cuartel general, establecido en Caspe

Caspe.—Se estrecha el cerco de Zaragoza. El cuartel general que estaba establecido en esta ciudad, se traslada a un punto mucho más avanzado.

Hoy salió una columna, que actuó en el frente de Belchite con gran fortuna y sin sufrir más que dos heridos leves.

Blas García Vicente
 RECAUCHUTADOS

Reyes Católicos, 14 - Almería

En el frente aragonés

Madrid. En el frente aragonés nuestras fuerzas siguen avanzando, según las últimas noticias recibidas.

En Huesca y Zaragoza es cada día la situación más desesperada.

De Valencia salieron varias columnas que se aproximan a Teruel. Estas han sido reforzadas con otra columna de mil hombres bien armados y municionados.

Registro Civil

Durante el día de ayer se verificaron las siguientes inscripciones:

Distrito de la Audiencia

Nacimientos.—Trinidad Parra Pérez, José Buena Pérez y Antonio Moreno Dionis.

Defunciones.—José Martínez Llopis y Francisco Bayona López. Matrimonios.—Ninguno.

Distrito de San Sebastián

No se hicieron inscripciones.

POR TELEGRAFO

Por distintos sectores avanzan fuertes contingentes sobre Córdoba

La casi totalidad de la provincia se halla en poder de las fuerzas republicanas

Las noticias llegadas de los distintos frentes, en la provincia de Córdoba, acusan avances considerables. Como consecuencia de esto, se considera próxima la fecha en que las fuerzas leales hagan entrada en la población.

Los informes que llegan de Montoro dicen que la ocupación de Pozoblanco y los movimientos posteriores de nuestras tropas parecen haber producido gran demoralización en Córdoba, advirtiéndose la salida constante de fugitivos y algún tiroteo en el interior de la ciudad. A las dos de la tarde se aproximó a El Carpio un avión faccioso, pero no produjo baja alguna en nuestras filas.

Han alcanzado todos los objetivos propuestos las fuerzas que operan en este sector.

De Espiel llegan noticias que dicen que ha avanzado mucho la columna que iba sobre Pozoblanco. Se dividió en dos, quedando una en Villaharta y marchando la otra sobre Cerro Muriano, que es ya posición nuestra. Avanza e ta columna con gran cantidad de material y fuerzas numerosas. Va animada del mejor espíritu, decidida a encontrarse en la vanguardia en el momento de entrar en la ciudad.

Anuncian de Peñarroya que to-

da esta parte se aproxima a Córdoba, cuyo cerco es ya apretadísimo. Toda esta parte de la provincia se halla pacificada y sometida al Gobierno legal de la República. Se tiene la impresión de que se acerca la entrada de las fuerzas leales en esta importante ciudad andaluza.

Martínez Barrios en Albacete

Madrid.—Según las noticias que se reciben de Albacete a las dos de la tarde de ayer llegó a aquella capital don Diego Martínez Barrios.

Millares de personas le esperaban, aplaudiéndole con entusiasmo indescriptible. Se dirigió al Palacio de la Audiencia en compañía del Gobernador civil.

Desde el balcón principal se dirigió al público, diciendo que había quedado constituida en Albacete la Junta delegada del Gobierno, formada por el general Martínez Morúa, el señor Ruiz Funes, ministro de Agricultura y el propio Martínez Barrios.

Afirmó el orador que en el mes de agosto quedará liquidado el caudal del movimiento fascista. Entonces España comenzará una vida nueva, agregó el Presidente de la Cámara, a la que todos los hombres que le han salvado de la barbarie deben prestar ayuda.

Se dieron numerosos vivas a la República, al Frente Popular y a los sindicatos obreros. Una banda de música interpretó el himno nacional y la Internacional.

Cuando iban a ser tomados por asalto se rindieron los facciosos en el cuartel de Zapadores y la cárcel de Gijón

Bayona.—Comunican de Gijón al Frente Popular que la rendición de los rebeldes del cuartel de Zapadores y de la cárcel de Gijón se produjo ayer en las primeras horas de la noche, antes de que las Milicias dieran el último asalto. Los gubernamentales entraron en los dos edificios al grito de «Viva la Libertad!».

La misma noticia del rendimiento del cuartel de Zapadores y la cárcel de Gijón se radió oficialmente en Madrid en los siguientes términos:

«En estos momentos se acaba de recibir la noticia de que el cuartel de Zapadores y la cárcel, que estaban ocupados por los rebeldes en Gijón, acababan de rendirse a las fuerzas leales, que han ocupado estos últimos reductos de la gran ciudad asturiana al grito de «Viva la República!».

La Funeraria Nueva

Servicio permanente - Plaza de Vivas Pérez, 5 - Tel. 1868
 Se sirven entierros desde lo más lujoso a lo más económico
 Esta Funeraria no está ligada a ninguna otra de esta ciudad

José Navarro Moner

Agente distribuidor en los mercados de Inglaterra, Dublín, Alemania, Polonia, Suecia y Noruega,
 Pone a disposición de los parteros embarque y Cámara, barril y cajita

CASA CENTRAL Sucusal: ALMERIA
 5, Piazza Chambers. Teléfono 5022.
 Telégramas: JONAMO. LONDRES, W. C. 2. Avenida de la República, 71. Telégramas: JONACO.

IDEM
 INSTITUTO DE ESTUDIOS MERCANTILES
 Calle de Gravina, 1 (Plaza de Santo Domingo) - Telf. 1497
MECANOGRAFIA
 Magisterio - Bachillerato - Comercio - Idiomas - Oposiciones